



今年度のテーマは「今日も順調!～のんびりまつたりふざけよう～」です。理由は何があっても楽しもうということで、このテーマにしました。午前は名刺交換ゲーム&手形の木の作成。まず自分の名刺を5枚持ち、5人の方と名刺を交換し、コミュニケーションをとり、関係性を深める為にこのゲームを行いました。

次は幹のみ書かれた旗に絵の具で手形の葉を作り、木の完成です。どのホームも、とても素晴らしい木になりました。

午後は縁日を行いました。各ホームがそれぞれ出し物を考えて、お菓子釣りや輪投げ、もぐらたたきなどを行いました。もぐらたたきでは職員がもぐらになり体を張って楽しませてくれました。職員、利用者、保護者、みんなの笑いが絶えないUミュニケーションになりました。

上総ゆうゆうの郷 森田 陸

Uミュニケーション

5月7開催



第51回 県身協オセロ大会



上総あいらいの郷 稲谷 住恵



第51回目となる今回は、
昨年と同様千葉市のハーモニープラザで行われました。

大会の1ヶ月前より、日々練習を積み重ねた利用者6名が参加。個人、団体

二回戦目に1回戦目はなんとストレート勝ち!

今までにない快調なスタートに大興奮!! 「練習してきて良かった」「次も勝ちたい」等、意欲的な言葉が飛び交う中での昼食。

午後の団体戦は選手交代をして、個人戦も残念ながら負けてしまいました。「練習すればするほど強くなる」「来年の為に1年間練習をしていこう」と心に誓いハーモニープラザを後にしました。

他施設の方々と交流もでき、心も磨かれた1日となりました。どしゃ降りの雨の中案内してくれた方や、色々な質問にその都度丁寧に教えて下さったスタッフの皆さんありがとうございました。守り守られ生きているんだと実感できた1日でした。

午後の団体戦は選手交代をして、個人戦も残念ながら負けてしま